

INAB INSPECCIONA BOSQUES DE PINO EN SAN JUAN SACATEPÉQUEZ

El pasado jueves 24 de marzo, técnicos y especialistas del Instituto Nacional de Bosques (INAB), visitaron el municipio de San Juan Sacatepéquez, para realizar una inspección en una zona de cultivo de pinos. Durante el recorrido, el especialista en plagas y enfermedades forestales, Milton Lucero, examinó el tronco y pudo descartar que se tratara de una plaga de gorgojos. No obstante, diagnosticó que la enfermedad que tenían los pinos era a causa de una infestación de hongos por mala poda.

Para esta actividad también se contó con la presencia del delegado de fortalecimiento municipal, Carlos Ramos, quién comentó que al momento de dejar un muñón, los hongos ingresan al interior del árbol. Por ello, el ingeniero destacó la importancia de cortar al ras las ramas de los árboles.

Finalmente, los expertos de INAB acordaron una capacitación en conjunto con la Escuela Politécnica de dicho municipio, para fomentar el cuidado de los bosques de pino.

